

Les Camps Voc' : un trésor à transmettre à vos enfants

PAR BENJAMIN BENDER, CENTRE ROMAND DES VOCATIONS

Chaque année, à Pâques et en été, c'est plus de 200 enfants et jeunes qui vivent une semaine entre pairs pour approfondir leur foi, réfléchir aux grandes orientations de leur vie, rencontrer Dieu au travers d'un thème spécialement conçu pour les camps, exprimer leurs talents et partager des activités avec d'autres jeunes chrétiens.

Vous en avez certainement déjà entendu parler, les Camps Voc' sont ancrés dans le paysage romand depuis plus de 40 ans. Et ils savent se renouveler d'année en année ! Le but de ces camps est d'inviter les enfants à ouvrir leurs yeux et leurs oreilles à l'appel particulier que Dieu leur fait. Pour cela, nous sommes tout d'abord sensibles à la représentation des diverses vocations et états de vie dans nos équipes : laïc, prêtre, religieuse, jeune, famille... nous essayons de montrer aux participant-e-s que toute personne est appelée à se donner, d'une manière ou d'une autre,

au travers d'un état de vie mais aussi d'un métier choisi ou d'une activité bénévole offerte. Nos équipes offrent un vrai témoignage de la diversité de l'Eglise.

Puis, c'est au travers d'activités ludiques – indispensables pour vivre une vraie semaine de camp – ainsi que des temps de prières, de partages, que nous sensibilisons vos enfants à la vie chrétienne dans notre société. Jeux de pistes, Cluedos géants, veillées et messes se côtoient, tout comme dans notre vie d'adulte chrétien·nes en 2023.

N'hésitez pas à contacter les responsables de camp pour en savoir plus sur ces fabuleuses semaines consacrées au 9-20 ans ou à vous rendre sur www.vocations.ch/camps-voc

